

DEUX LETTRES DE S. G. MGR GUY, O. M. I.
Vicaire apostolique élu de Grouard

Régina, Sask., 10 janvier 1930.

R. P. J.-B. Beys, Provincial,
Edmonton.

Mon Révérend et bien cher Père,

Vous avez sans doute appris par les journaux que je m'étais payé le luxe d'un accident de chemin de fer. Résultat: dislocation de l'épaule droite et fracture au même endroit. C'est mon deuxième accident depuis trois mois. J'inaugure bien ma carrière d'évêque voyageur. Et dire que j'allais vous rendre visite ainsi qu'à mon vénéré Métropolitain et à mon vénérable prédécesseur. C'était une visite rapide que je comptais faire. Elle a été interrompue en bas d'un ravin dans un wagon renversé à quarante pieds de la voie ferrée. Je suis actuellement à l'hôpital des Soeurs Grises de Régina... Priez, s'il vous plaît, pour mon rétablissement.

Fraternellement en N. S. et M. I.,

J. GUY, O. M. I.
évêque-élu.

* * *

Hôpital des Soeurs Grises, Régina, Sask.,
le 12 janvier 1930.

Monsieur Omer Héroux,
au "Devoir", Montréal.

Cher Monsieur Héroux,

Ci-inclus mon obole pour l'oeuvre du "Devoir". C'est le premier don que je reçois depuis ma nomination comme vicaire apostolique de Grouard. Je ne puis en faire un meilleur usage.

Depuis vingt ans, vous combattez les bons combats, vous défendez toutes nos causes nationales et religieuses; vous avez droit aux félicitations et aux remerciements de tous vos compatriotes, mais particulièrement de ceux de l'Ouest canadien.

Puisse l'anniversaire que vous allez célébrer bientôt marquer l'ère d'une oeuvre encore plus belle et plus féconde!

Bien cordialement à vous,

J. GUY, O. M. I.
évêque-élu.



— Le R. P. Edouard Lamontagne, O. M. I., succède à S. G. Mgr Guy comme recteur du collège Mathieu à Gravelbourg.